

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. KESIMPULAN**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan terkait dengan pengaruh Hutang Jangka Pendek dan Hutang Jangka Panjang terhadap Profitabilitas Perusahaan Makanan dan Minuman yang *Go Public* Pada Bursa Efek Indonesia maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Hutang Jangka Pendek berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap Profitabilitas Perusahaan Makanan dan Minuman yang *Go Public* Pada Bursa Efek Indonesia.
2. Hutang Jangka Panjang berpengaruh positif dan signifikan terhadap Profitabilitas Perusahaan Makanan dan Minuman yang *Go Public* Pada Bursa Efek Indonesia.
3. Hutang Jangka Pendek dan Hutang Jangka Panjang secara bersama-sama berpengaruh positif dan signifikan terhadap Profitabilitas Perusahaan Makanan dan Minuman yang *Go Public* Pada Bursa Efek Indonesia.
4. Hutang Jangka Pendek dan Hutang Jangka Panjang yang didapatkan dengan cara yang baik dan halal serta tidak mengandung unsur riba akan berpengaruh positif terhadap Profitabilitas Perusahaan karena profitabilitas yang dihasilkan juga akan bermanfaat dengan baik, tidak hanya bermanfaat dalam hal duniawi tetapi juga akhirat.

## B. SARAN

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian di atas, maka peneliti memberikan saran sebagai berikut :

### 1. Bagi Akademisi

Hasil penelitian ini diharapkan kedepannya dapat memperkaya skripsi yang ada di IAIN Tulungagung, oleh karena itu perlu adanya penguatan teori mengenai topik yang ada dalam penelitian ini. Akademisi harus menyediakan referensi baik yang berupa jurnal atau buku-buku yang terkait dengan penelitian ini sehingga dapat dilakukannya penelitian yang sejenis.

### 2. Bagi Perusahaan Makanan dan Minuman yang *Go Public* pada Bursa Efek Indonesia

Diharapkan dapat memperhatikan sumber pendanaannya terutama yang berasal dari hutang. Dikarenakan hutang memiliki risiko yang besar bagi perkembangan perusahaan dan hutang sangat menentukan tingkat pengembalian profit yang diharapkan. Sebaiknya perusahaan mengurangi tingkat penggunaan hutang jangka pendeknya, karena hutang jangka pendek memiliki pengaruh terhadap profitabilitas namun tidak signifikan, dan sebaiknya perusahaan meningkatkan hutang jangka panjangnya, karena hutang jangka panjang akan meningkatkan dan memiliki pengaruh yang signifikan terhadap profitabilitas. Dan perusahaan harus memperhatikan tingkat profitabilitasnya dalam menghasilkan laba, yaitu dengan

meningkatkan volume penjualan dan menekan beban operasional, sehingga laba operasi juga akan meningkat.

### 3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Hasil penelitian ini diharapkan dapat digunakan sebagai bahan rujukan untuk peneliti selanjutnya yang akan meneliti dalam bidang akuntansi khususnya mengenai pengaruh Hutang Jangka Pendek dan Hutang Jangka Panjang terhadap Profitabilitas yang *Go Public* pada Bursa Efek Indonesia. Disarankan melakukan pengembangan dengan menambah variabel lain, seperti aktiva tetap, perputaran modal dan lain-lain atau memperpanjang periode penelitian.